

La Russie souligne que l'entrée de l'Ukraine à l'OTAN pourrait fragmenter ce pays



Moscou, 12 décembre (RHC)- La présidente du Sénat de la Russie, Valentina Matvienko, a mis l'accent sur le fait que si l'Ukraine entre officiellement à l'OTAN, la société de ce pays pourrait se fragmenter.

Dans des déclarations au quotidien Rossiyskaya Gazeta, la sénatrice a affirmé que dans le but de s'acquitter des tâches assignées par les alliés plus puissants, le gouvernement ukrainien entend adhérer à l'OTAN sans prendre en considération l'avis de la population.

À son avis, les autorités ukrainiennes devraient soumettre ce thème à un référendum qui conduirait à une modification de la Constitution de ce pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/178713-la-russie-souligne-que-lentree-de-lukraine-a-lotan-pourrait-fragmenter-ce-pays>



Radio Habana Cuba